



# communiqué de PRESSE

PAGE 1 de 2



## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Les fournisseurs de soins de longue durée du Nouveau-Brunswick annoncent une nouvelle alliance pour transformer le secteur

7 avril 2025

**Fredericton, NB** – Les trois principales associations représentant les fournisseurs de soins de longue durée du Nouveau-Brunswick ont formé une alliance stratégique afin de relever les défis critiques et d'améliorer les services destinés aux personnes âgées et à toutes celles nécessitant des soins de longue durée.

L'Association des services de soutien à domicile du Nouveau-Brunswick (**NBNSA**), l'Association des foyers de soins spéciaux du Nouveau-Brunswick (**NBSCHA**) et l'Association des foyers de soins du Nouveau-Brunswick (**AFSNB**) ont signé aujourd'hui un protocole d'entente officialisant la création de l'**Alliance des soins de longue durée du Nouveau-Brunswick** (l'Alliance).

Cette collaboration vise à créer une voix collective pour faire avancer les politiques et les pratiques dans l'ensemble du continuum des soins de longue durée.

L'Alliance reconnaît qu'il est impératif de trouver de nouvelles approches novatrices pour relever les défis auxquels fait face la province et améliorer la qualité de vie des Néo-Brunswickois et Néo-Brunswickoises. La voie empruntée par l'Alliance s'inscrit pleinement dans cette vision.

#### **L'Alliance a identifié plusieurs priorités nécessitant une attention immédiate, notamment :**

- L'élaboration d'un plan provincial complet pour les soins de longue durée
- Un financement accru et durable
- La résolution du problème de surcapacité dans les hôpitaux
- Une sensibilisation accrue du public
- L'amélioration de l'efficacité et de la performance du système

Ces priorités exigent une valorisation accrue des soins de longue durée pour toutes les personnes dans le besoin, en particulier les aînés, alors que la demande pour les lits et les services ne cesse d'augmenter.

#### **Cette valorisation serait idéalement appuyée par la création d'un département distinct des Aînés et des Soins de longue durée.**

Cela permettrait une attention ciblée sur des enjeux qui méritent non seulement une telle importance, mais qui sont aussi essentiels pour faire face à des défis encore plus grands dans l'avenir.

PAGE 1 de 2

Gilles A. Gauthier - Director of Communications & Media Liaison  
Gilles A. Gauthier - Directeur des Communications & Liaison Médiatiques



# communiqué de PRESSE

PAGE 2 de 2



**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## Les fournisseurs de soins de longue durée du Nouveau-Brunswick annoncent une nouvelle alliance pour transformer le secteur

« Les soins de longue durée doivent être davantage priorisés dans notre province », a souligné **Richard Losier**, directeur général de la AFSNB.

« Notre secteur fait face à de sérieux défis, notamment en ce qui concerne le financement et les changements démographiques, qui exigent une réponse transformative. Cette Alliance favorisera un changement significatif grâce à une représentation collaborative et à un travail concerté, au-delà de ce que nous avons connu jusqu'à présent. Nous demandons d'avoir une place réelle à la table des décisions – au-delà de la simple consultation – afin de travailler avec le gouvernement et tous les partenaires concernés à la co-construction d'un plan global pour les soins de longue durée au Nouveau-Brunswick », affirme **M. Losier**.

« Nous comprenons que les soins de longue durée constituent un parcours continu, et non une série d'étapes isolées », a déclaré **Tina Learmonth**, présidente de la NBHSA.

**Tina a également ajouté** : « Cette Alliance parlera d'une seule voix claire afin de garantir que les Néo-Brunswickois et Néo-Brunswickoises reçoivent les bons soins, au bon endroit, au bon moment, avec des transitions fluides entre les différents niveaux de soins. Il reste encore du travail à faire pour concrétiser cette vision, mais nous croyons qu'en unissant nos forces, notre voix collective sera plus forte et aura un impact réel. »

« Nous savons que de nombreuses personnes et leurs familles ressentent actuellement une pression énorme — que ce soit en attendant des soins, en cherchant désespérément du soutien, ou en s'inquiétant de ce qui les attend », a déclaré **Jan Seely**, présidente de la NBSCHA.

« Notre secteur fait face à des défis importants, particulièrement en raison d'un financement limité et d'un nombre croissant de personnes ayant besoin de soins. C'est pourquoi nous avons choisi de nous regrouper et de former cette Alliance. Pour la première fois au Nouveau-Brunswick, nous nous unissons au nom de toutes les personnes nécessitant des soins de longue durée pour bâtir un système plus fort et plus connecté — un système centré sur les personnes, qui veille à ce que personne ne soit laissé pour compte. Nous croyons sincèrement qu'en travaillant ensemble, nous pouvons bâtir un avenir où chacun recevra les soins et la dignité qu'il mérite », a ajouté **Mme Seely**.

**L'Alliance s'engage** à œuvrer dans un esprit de respect mutuel et à partager une vision commune d'un secteur des soins de longue durée plus fort. Elle atteindra ses objectifs par le biais d'une représentation proactive auprès du gouvernement, d'une collaboration intersectorielle et d'une éducation du public.

**Pour obtenir de plus amples renseignements ou organiser une entrevue,  
veuillez communiquer avec GILLES aux coordonnées ci-dessous.**

Gilles A. Gauthier - Director of Communications & Media Liaison  
Gilles A. Gauthier - Directeur des Communications & Liaison Médiatiques

PAGE 2 de 2